

COLEGIO DE ODONTÓLOGOS Y ESTOMATÓLOGOS DE CANTABRIA

Lucha «implacable» contra el intrusismo y el paro en la profesión

José del Piñal señala estos dos temas como los problemas de la profesión



Junta directiva del Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de Cantabria. DM

El presidente del Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de Cantabria, José del Piñal, explicó que uno de los problemas principales con los que se encuentra la profesión es el intrusismo profesional, «que en los últimos años, debido a la crisis, ha aumentado». Y tanto él como su junta directiva aseguran que están luchando «para acabar con estas prácticas tan nocivas para la salud pública». Para el presidente de los Odontólogos, «parece increíble que

haya ciudadanos que se dejen entrar en la boca por alguien sin titulación, pero sucede, y se dan casos tercermundistas».

Para luchar contra esta 'lacra', el Colegio de Odontólogos de Cantabria ha llegado a contratar detectives para descubrir estas situaciones irregulares y han detectado algunos en Santander y otros más en la región, de forma que pueden asegurar que existen alrededor de una decena las personas que están trabajando de forma ilegal en Cantabria. «Algunos son antiguos pro-

«El paro está haciendo mella en nuestra profesión porque tenemos un problema de exceso de profesionales»

técnicos dentales pero otros no tienen ninguna titulación. Además, con la moda de los blanqueamientos dentales el problema se ha agudizado porque hemos descubierto que estos servicios se ofertan en peluquerías, en una cadena de centros de estética e incluso en un gimnasio. Es de locos, porque se trata de procesos médicos que entrañan ciertos riesgos ya que pueden provocar quemaduras y, si no los realiza un especialista en odontología, pueden ocasionar serios problemas», explicó el presidente de los

Odontólogos y Estomatólogos.

Así, recientemente la Audiencia Provincial de Cantabria ha condenado a un hombre a una multa de 1.200 euros por un delito de intrusismo profesional, ya que ha considerado probado que realizaba trabajos dentales careciendo de la titulación oficial. De esta forma, la Audiencia respalda la valoración de la titular del Juzgado de lo Penal Número Uno, que consideró esencial el testimonio de un detective privado contratado por el Colegio de Odontólogos de Cantabria que acudió a su consulta y fue atendido por el imputado.

Otro de los problemas que más preocupa al Colegio es el paro. «El paro está haciendo mella también en nuestra profesión porque tenemos un problema de exceso de profesionales». En su opinión, esto es debido a que en los últimos diez años las universidades privadas han abierto facultades de Odontología sin control, de manera que casi todos los que se licencian ahora terminan en el paro. Por esta razón, desde el Consejo Nacional de Dentistas se ha pedido al Ministerio de Educación que establezca números clausus.

NIVEL ALTO EN CANTABRIA

Asimismo, el presidente del Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de Cantabria destacó el alto nivel que tienen los profesionales odontólogos cántabros y resaltó que la salud dental de los cántabros es mejor que la media nacional ya que se ha reducido mucho la incidencia de caries como consecuencia de la mayor preocupación de la población por la salud bucodental y también por el programa de prevención infantil que realiza el Gobierno de Cantabria.

Por último, José del Piñal destacó la labor que realiza el Colegio de Odontólogos de Cantabria en la formación continuada, con más de diez cursos anuales impartidos por diversos profesionales, tanto nacionales como extranjeros, abarcando todas las materias del ámbito dental.

**Ilustre Colegio Oficial
de Odontólogos y
Estomatólogos
de Cantabria**



C/ Hernán Cortés, 7, 4º
39003 SANTANDER (Cantabria)
Tels. 942 224 353 / 942 310 101
colegio@odocan.com

www.odocan.com